

2016年7月22日
バリューコマース株式会社

ベトナム VTM Adtech 社と資本提携

～ベトナムにおけるアフィリエイトサービス事業展開で協業～

バリューコマース株式会社(本社:東京都港区、代表取締役社長 最高経営責任者:香川 仁、以下 バリューコマース)は、Viet Tien Manh Advertisement Technology System Development 株式会社(本社:ベトナムハノイ市、CEO:ホアン・ヴィエット、以下 VTM Adtech)と、ベトナム国内でのアフィリエイトサービスの開発・推進を目的に、資本提携いたしました。

VTM Adtech は、ベトナム国内のネット通販事業者等への広告代理事業を手掛ける大手 VTM グループの傘下で、ネット広告領域を中心とした技術開発を行っています。

本提携により、このたび VTM Adtech が新たに提供開始するアフィリエイトサービス『civi.vn(シーヴィドットヴィエヌ)』のベトナム国内での事業展開において、バリューコマースが培ってきた営業・広告運用ノウハウを提供し、協業してまいります。また、ベトナム国内で幅広い営業基盤を持ったVTMグループとも連携することで、円滑な事業拡大を目指します。

本提携は、ベトナム国内のネット通販の普及拡大や、ネット広告の需要に着目していたバリューコマースと、費用対効果の高いネット広告への需要増加を見据えてアフィリエイトサービスの立ち上げを計画していた VTM Adtech の戦略が合致し、実現に至りました。

バリューコマース代表取締役社長香川仁は次のように述べています。「VTM Adtech および VTM グループには本提携による新たなサービス展開を最大限に活かせる豊かなノウハウと営業力があります。両社との連携体制を強固なものにし、市場に合ったより良いサービスの提供を目指してまいります」

VTM Adtech CEO のホアン・ヴィエットは次のように述べています。「この度の資本提携については、日本でのアフィリエイト領域において長年蓄積された経営ノウハウと事業展開実績を持つバリューコマース社と時間をかけて、計画を協議してきました。まだ始まったばかりの新興市場であるベトナムに対し、この新たなオンラインマーケティング手法を通じて、よりベトナム経済が活性化することを期待しています。」

今後、バリューコマースはアフィリエイトサービス以外にも、ネットから実店舗へ送客するオンライン・ツー・オフライン(O2O)や顧客関係構築・維持を目指すCRMなど、現在日本国内で提供するサービスとの連携を強化し、さらなるサービス拡大に努めてまいります。



調印式に臨む、当社 代表取締役社長 香川 仁(中央左)、VTM Adtech CEO のホアン・ヴィエツ氏(中央右)

<本件に関する報道関係の方のお問い合わせ先>

バリューコマース株式会社 広報担当 永田

電話：03-4590-3750 FAX：03-4590-3666 メールアドレス：press@valuecommerce.co.jp